

Avis sur la protection des renseignements personnels - Admissibilité aux soins de santé et prestations

Par le présent avis, nous vous informons qu'en utilisant votre carte d'identité de soins de santé de la Croix Bleue Medavie, vous consentez à la collecte, à l'utilisation et à la divulgation de renseignements personnels vous concernant.

Les pouvoirs légaux et réglementaires de recueillir, d'utiliser et de divulguer vos renseignements personnels sont définis dans :

- la Loi sur la GRC et son règlement d'application.

En utilisant cette carte, vous autorisez la GRC, la Croix Bleue Medavie et ses agents ainsi que les fournisseurs de service à recueillir, à utiliser et à divulguer des renseignements vous concernant pour les besoins de la gestion de la protection complémentaire et des services de santé au travail.

Protection contre la divulgation non autorisée

La *Loi sur la protection des renseignements personnels* protège vos renseignements contre la divulgation non autorisée. Cela dit, elle permet leur utilisation ou leur divulgation pour un usage compatible avec les fins pour lesquelles ils ont été obtenus ou préparés. Les divulgations sont consignées dans les fichiers de renseignements personnels pertinents comme étant des usages compatibles.

Droit d'accès

En vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, vous êtes en droit de consulter les renseignements personnels vous concernant détenus par la GRC et la Croix Bleue Medavie, et de demander à les modifier si vous jugez qu'ils sont erronés ou incomplets.

Des détails sur la gestion par la GRC des renseignements personnels se trouvent dans le fichier de renseignements personnels GRC PPE 808 (Dossiers médicaux des membres de la GRC et d'autres personnes demandant une affectation à des fonctions policières à l'étranger) dans *Info Source* (<http://www.rcmp.gc.ca/atip-aiprp/infosource/index-fra.htm>). Si la manière dont la GRC traite vos données personnelles vous préoccupe, vous pouvez, en toute légitimité, déposer une plainte auprès du Commissariat à la protection de la vie privée du Canada, situé au 30, rue Victoria, Gatineau (Québec), K1A 1H3.



Privacy Notice - Health Care Entitlements and Benefits

This privacy notice statement is to inform you that the use of your Medavie Blue Cross Health Care Identification Card establishes your consent to the collection, use, and disclosure of personal information.

The legislative and regulatory authorities to collect, use, and disclose your personal information is contained in:

- *RCMP Act and Regulations*

By using this card, you are authorizing the RCMP, Medavie Blue Cross, its agents and service providers to collect, use and disclose information about you for the purpose of RCMP Supplemental and Occupational Health Care benefits administration.

Protection from unauthorized disclosure

Your personal information is protected from unauthorized disclosure by the *Privacy Act*. It may be used or disclosed for a use consistent with the purpose for which it was obtained or compiled. These disclosures are noted in the relevant personal information banks (PIBs) as consistent uses.

Right of access

Under the *Privacy Act*, you have the right to request access to your personal information held by the RCMP and Medavie Blue Cross, and to request corrections should you believe the information contains errors or omissions.

Additional information about how the RCMP handles personal information can be found in the Royal Canadian Mounted Police section of the Info Source Publications (<http://www.rcmp.gc.ca/atip-aiprp/infosource/index-eng.htm>) in the Personal Information Bank(s) (Medical Records of RCMP Members and Other Persons Applying to Serve in Foreign Policing Responsibilities, RCMP PPE 808). If you are concerned with RCMP's handling of your personal information, you have the right to complain to the Privacy Commissioner of Canada at 30 Victoria Street, Gatineau, Quebec, K1A 1H3.

